



Van por facilitar afiliación a Acción Nacional

La candidata única a la dirigencia del PAN en la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez, informó su intención de modificar los estatutos del partido para facilitar la afiliación de militantes y extendió una invitación a la población para sumarse al partido.

La candidata a la presidencia local de Acción Nacional dijo que, si bien el método para ingresar al partido es muy distinto al de otros grupos, “aquí ingresan personas totalmente convencidas de la doctrina”.

“No buscamos burocratizar este proceso, queremos que quienes bajan de Milpa Alta o de la zona de pueblos de Tlalpan, así como de Cuajimalpa, se involucren en las tareas del PAN con una afiliación rápida”, comentó.

El diputado federal e integrante de la planilla al nuevo PAN capi-



LLAMADO.

La candidata a la dirigencia del PAN local, Luisa Gutiérrez, invitó a la población a incorporarse al partido.

talino, Federico Döring, aseguró que la ciudad debe tener lugar para opinar y formar parte del partido.

“Aquí toda la gente que es libre y pensante tiene un lugar para opinar y formar parte de una institución que busca el bienestar sin titubeos ni extorsiones sociales”, manifestó.

Tere Cisneros, también integrante de la nueva planilla, expresó que Acción Nacional es un parti-

do fuerte que no se doblará ante el oficialismo al referir la continuidad de trabajo territorial.

“Tenemos pasión por el trabajo territorial, tenemos mucho coraje para conquistar militancia nueva y las mejores experiencias de gobierno están plasmadas en Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Coyoacán, Cuajimalpa, entre otras donde somos coalición”, apuntó.

/RODRIGOCEREZO